

Information réglementée – Bruxelles, Paris, 17 décembre 2014 – 19h00

Démenti de l'entrée en négociations à ce stade avec la Banque de Jérusalem sur la cession de Dexia Israël

A la suite de la remise d'une offre ce mardi 16 décembre 2014 par la Banque de Jérusalem au Conseil d'Administration de Dexia Israël, à laquelle Dexia Israël a réagi immédiatement conformément à ses obligations réglementaires, Dexia dément fermement toute négociation avec la Banque de Jérusalem ou avec l'un de ses représentants.

Dexia ne souhaite faire à ce stade aucun commentaire relatif à la remise de cette offre non sollicitée par Dexia Israël ni aux différents articles de presse ou rumeurs sur ce sujet.

Comme mentionné à plusieurs reprises par le groupe, Dexia s'est engagé à procéder à la cession de sa participation dans Dexia Israël dans le cadre d'un processus de vente ordonné et concurrentiel, afin d'optimiser la valeur de Dexia Israël, dans l'intérêt de l'ensemble des parties prenantes, en conformité avec les engagements pris envers la Commission européenne.

Pour plus d'informations : www.dexia.com

Contacts presse

Service Presse – Bruxelles
+32 2 213 57 97
Service Presse – Paris
+33 1 58 58 86 75

Contact investisseurs

Investor Relations – Bruxelles
+32 2 213 57 39
Investor Relations – Paris
+33 1 58 58 82 48 / 87 16